

Chronique Roubaisienne

UREAU : 28, Rue du Viell-Abreuvoir, 28 — ROUBAIX
TELEPHONE - Numéro 3.28 — TELEPHONE

Affaire de famille

Le grand reproche adressé aux socialistes par les journaux bourgeois, est de trop penser à leur famille lorsque dans une cité ils sont arrivés à s'emparer de l'Hôtel du Cygne et de placer tous leurs parents dans des services publics.

En admettant que cela se soit produit, nous pourrions tout au moins plaider les circonstances atténuantes. S'il est dangereux pour un ouvrier d'être un élu municipal, de se présenter à un mandat électoral, de se présenter à un mandat électoral, sa famille, entendez-vous, doit être traitée comme un objet de mépris, et non pas comme un objet de mépris.

Mais que dire d'une municipalité qui, pour compléter au locataire de la saur d'un adjoint enlève subitement le métier des mains d'un brave homme. L'exercice depuis la retraite de son père, c'est-à-dire que, de père en fils, la famille occupait la même place au bureau puis un demi-siècle le commerce des marons. Or, écoutez le récit suivant :

Cette année, comme les précédentes, le marchand avait loué la cave de l'Hôtel du Cygne, après avoir déposé un commissariat civil sur sa demande d'autorisation, il reçut cette réponse :

« Vous aurez cela dans trois jours, mais vous pouvez vous installer de suite et commencer à vendre. »

Notre homme, satisfait, avait alors acheté plusieurs sacs de marons. Il avait allumé son four, ouvert la porte de sa cave et débuté sa marchandise.

Le maître voulait, et le concubin installé depuis deux ans seulement dans le sous-sol de l'Hôtel de France ne quittait pas des yeux la cave du Grand Cygne. Le résultat de cette vue et de cette observation ne se fit pas attendre; deux jours après son installation, le marchand qui, nous le répétons, tenait son bureau au-dessus de sa boutique, fut appelé par un agent de police au plus vite, l'administration municipale ayant refusé de signer son permis.

Depuis lors, on traque le pauvre diable qui pour écouler au moins la marchandise en magasin cherche à établir sur d'autres pièces de la cave.

On raconte que deux conventions lui ont été dressées, et qu'un de ces derniers soirs nous avons pu le voir au moment où des agents trop zélés conduisaient au poste, comme un vagabond malade, ce commerçant victime des gens de la municipalité.

Mais pourquoi cette poursuite incessante contre un simple marchand de marons ?

Nous nous creusions la tête sans pouvoir trouver à comprendre lorsqu'un jour justement nous parlant de l'affaire et nous demandant ce qu'on appelle le mot de l'énigme.

M. Leblanc, adjoint au maire de Roubaix, nous a fait cette déclaration pour qu'on ne puisse entendre notre conversation :

« Le marchand public dit que la propriétaire de l'Hôtel de France est votre propre sœur, et qu'en bon frère vous n'avez pas cru devoir donner une permission au concubin de son locataire. »

Mais nous ne savons, et c'est pourquoi nous avons eu peur de vous avertir.

Nous, nous ne le croyons pas, mais il faut dire d'autre part que nous sommes sûrs à ne pas croire.

Quant à l'événement de la municipalité, permettez-nous de vous dire que nous la considérons comme la plus grande des fumisteries.

On raconte que le marchand de marons de l'Hôtel de France l'embarassa également et nous n'admettrons jamais les deux peurs et deux mesures.

R. L.

JEUNES VOLEUSES

Mardi, vers neuf heures du soir, deux fillettes Marie Gay, 15 ans, jardinière, demeurant rue de la Digue, 1, et Annette, 12 ans, demeurant rue des Anches, cour Liagre, 2, se présentèrent chez M. Langlet, mercier rue de l'Épave, 8, et demandèrent un secours. Aussitôt sorties du magasin, le mercier s'aperçut qu'une lettre avait disparu, d'une valeur de 26 francs, et qu'il manquait de 26 francs. Les deux fillettes et les fit arrêter par un agent de police de la rue des Arts où M. Deikel, commissaire de police, les interrogea.

Voici ce qu'elles déclarèrent : elles se rendaient dans les magasins et faisaient lire au marchand une lettre faite dans le but d'obtenir les personnes charitables. Pendant que l'une d'elles se trouvait devant la personne qui lisait la lettre, l'autre dérobait un objet quelconque. C'est ainsi qu'elles volèrent chez Mlle Vandevier, mercière, rue de la Gare, 42 bis deux fourrures valant 4 fr. 75 et 25 chez Mme Marie Dubus, mercière, rue du Grand-Chemin, 95, deux blouses valant 3 francs pièce. La jeune Corran parvint à se faire remettre une somme de 6 fr. par l'abbé Beihou, rue Richard-Lenoir. Il y a environ trois mois, Marie Gay se fit donner un employé, le même système à M. Spender-Vandamme, camionneur, rue d'Alsace sortant de chez M. Planquart, constructeur, 9, rue de l'Alouette. Le camion en sortant de chez M. Planquart fut envoyé avec trop de vitesse et les chevaux ne purent tourner à temps, de sorte que la fillette et la tête des chevaux pénétrèrent dans l'épicerie-buvette de M. Hippolyte Jorevel, située au n. 14 de la rue, c'est-à-dire juste en face de chez M. Planquart. Inutile de dire que la vitrine fut défoncée et que les boyaux installés devant furent brisés. Les chevaux ne furent pas blessés grâce aux câbles qui garantissaient leur tête.

Les dégâts sont évalués à une cinquantaine de francs.

UN VOLEUR QUI SE CONSTITUE PRISONNIER

Hier matin, Auguste Ide, âgé de 28 ans, mécanicien demeurant à Tourcoing, rue de Gand, 124, se présentait à la gendarmerie de Roubaix et déclarait « s'être vu en possession d'un vol d'une soixantaine de francs commise au préjudice de son patron M. Modeste Dhavelose, qui tient un magasin de vélos, actuellement installé à la succursale de Wasquehal. Ide dit qu'il s'était couché le lundi soir dans la même pièce que son patron ; le mardi matin il s'était levé très tôt, et profitant que son patron dormait encore il avait enlevé de la poche de son veston qui pendait près du lit toute la recette de la veille, soit une soixantaine de francs ; durant la journée de mardi il avait fait la forte route, avait rendu visite à des femmes gantées et que se voyant sans un sou il était venu se rendre à la gendarmerie.

Ide qui est sujet belge et qui a omis de faire sa déclaration d'étranger, sera poursuivi pour vol et défaut de déclaration d'étranger et Dhavelose sera l'objet d'un procès verbal de non-déclaration d'étranger.

C'est définitivement la salle Dominique, rue de l'Alouette, qui a été choisie.

REUNION CONTRADICTOIRE

Nous avons annoncé que la réunion contradictoire entre M. Merheim, de la Confédération du Travail et Henri Leclercq, secrétaire du Syndicat textile, parlant au nom de ce Syndicat, aurait lieu samedi prochain 3 novembre, à 8 heures du soir.

C'est définitivement la salle Dominique, rue de l'Alouette, qui a été choisie.

POUR LES LOCK-OUTES DE VERVIERS

Nous rappelons que le citoyen Pierre Fluche, le vaillant organisateur de la classe ouvrière verveoise, prendra la parole ce matin à dix heures dans la salle de la Coopération à Paris.

Au cours de cette réunion organisée par le Syndicat Textile de Roubaix, deux autres citoyens prendront la parole, Demoulin, orateur verveois, et un délégué du « Vœux » de Gand.

Ce dernier parlera en flamand.

GRAVE ACCIDENT

Un grave accident est survenu lundi vers dix heures du matin, à un atelier de préparation de la filature Tormeyn frères, rue du Nouveau-Monde, M. Louis Choquet, 27 ans, demeurant rue Lafontaine, 91.

Il était occupé à serrer un écrou, quand par suite d'un faux mouvement, il s'est fait prendre l'avant-bras gauche entre les pignons de la machine à vapeur.

M. le docteur Dupré appelé à donner ses soins, a constaté une plaie contuse à la partie antérieure du bras, avec perte de sang sur une surface de 20 centimètres carrés.

L'ouvrier devra subir deux mois de repos.

DANS L'ENCRENAGE

M. Jean-Louis Corssels, âgé de 63 ans, demeurant à Watrines, rue Saint-Marguerite est occupé comme laveur au pignage Alfred Molle et Cie, rue d'Avignon.

En voulant retirer un morceau de boue rouillée en l'index gauche, il se blessa entre les deux engrenages d'entrée de la batteuse.

M. le docteur Lepoit a prescrit au blessé un mois de repos.

CHIRURGIEN - DENHISIE, 5, rue du Colisée, ROUBAIX, Extra. Maladies de la bouche, 396.

COMMISSIONS MUNICIPALES

Les 2 et 4 commissions se réuniront le vendredi 2 novembre à 6 heures 1/2.

1. Océan, taxe sur la vente d'automobiles ; extension ; vote du cahier d'arrondissement aux Letz.

2. Halles et marchés ; halle centrale et halle au poisson ; adjudication des bouillottes ; cahier des charges ; approvisionnement ; assurance des bateaux ; Ville-de-Roubaix, numéros 1 et 2 ; les adjudications de logement des immeubles ; nourriture des chevaux ; fourniture des denrées alimentaires ; cahier des charges d'adjudication ; approbation.

3. Conservation nationale de musique ; demande d'augmentation de bourse.

4. Conservatoire national de musique ; demande d'augmentation de bourse.

5. Assainissement public ; cahier des charges ; fourniture de briquettes pendant les années 1907-1908 ; marché de gré à gré.

6. Entretien pendant les années 1907, 1908 et 1909 ; cahier des charges ; approbation.

7. Chauffage ; demande d'un crédit supplémentaire.

8. Construction d'un hôtel de ville ; acquisition d'un immeuble sis rue du Château, 6 ; paiement des impôts ; vote d'un crédit.

9. Conservatoire national de musique ; approbation.

10. Conservatoire national de musique ; assainissement public ; cahier des charges d'adjudication ; demande d'un immeuble appartenant aux Hospices.

11. Bureaux économiques ; livraison des denrées alimentaires pendant l'hiver 1906-1907 ; cahier des charges d'adjudication ; approbation.

12. Assainissement public ; Hospices ; exercice 1907 ; budget primitif - avis.

13. Hospice de Barbiereux ; construction d'un pavillon destiné aux vieux marçands ; avis.

14. 3e commission se réunira le vendredi 2 novembre, à six heures et demi du soir.

1. Personnel municipal ; police ; confection des papiers ; cahier des charges d'adjudication ; approbation.

2. Postes et télégraphes ; fermeture des guichets postaux le dimanche et jours fériés à dix heures ; cahier des charges d'adjudication ; approbation.

3. Caisse municipale de retraite ; demande de liquidation de pension.

LES GROVEST

Le président du Comité Grovest, le patron leur a demandé une liste de leurs griefs contre le directeur. Les ouvriers ont répondu par la lettre suivante :

« Monsieur Grovest,

Voilà quelques réclamationnaires qui, l'espère, éveillent votre attention sur les faits reprochés au directeur Lambert. Nous ne demandons que la justice et la droiture ; car comme on vous en a fait un grand nombre, nous voudrions qu'on nous laisse travailler tranquillement et gagner notre journée sans être tyrannisés par un homme.

Il y a eu un grand nombre de réclamationnaires. Elles ne comprennent que quelques réclamationnaires, et nous ne pouvons pas les énumérer.

Un ouvrier demande la permission à la

rentrée de midi pour cinq heures et demie ; il l'accorde et le soir lui refuse.

506. Une ouvrière ayant été le chercher pour lui montrer une mauvaise lièbre, il la repoussa en disant qu'elle n'a plus à manger chez elle.

528. L'ouvrier étant malade demanda à retourner chez elle, mais le directeur ne le permit pas, et que lui aussi est malade.

77. Une chaîne était mal arrangée, l'ouvrier demanda un aide ; il lui refuse catégoriquement.

138 ayant obtenu du surveillant un homme pour arranger sa mauvaise lièbre, le directeur est venu lui demander qui était le maître, le surveillant ou lui.

668 ayant été malade quinze jours, le directeur avait promis de lui rendre ses métiers et de les lui rendre.

439 ayant fait une rafle qui devait demander une journée ou deux pour être arrangée, il demanda un homme et lui refuse tout sec.

218 étant malade, demanda la permission ; il lui donne son livret.

Lepten, monteur, a eu sans motifs ses quinze jours payés et son livret à Lambert.

431 ayant à payer 1 franc d'amende pour un petit coup de main, le directeur ne le permit pas.

119. L'ouvrier a perdu du temps pendant trois jours. Ayant été faire ses plâmes à Lambert, il lui a envoyé chercher son livret.

257 a eu la permission à midi. A quatre heures, il était remplacé.

151 a perdu par Lambert une demi-journée. Le monsieur étant parti a refusé de mettre un homme pour le remplacer.

260 étant malade a arrêté le travail trois semaines ; étant venu le revoir, il lui dit de tirer son livret.

117 ayant six mètres d'échantillons à faire, au commencement de la chaîne était payé au même prix que la pièce, mais le directeur ne le permit pas.

359. L'ouvrier ayant jamais marqué, se trouvant malade, lui demanda la permission. On lui lui refusa, mais il a dit : « Je n'ai rien de mes métiers, mais j'ai des métiers à faire, j'ai des métiers à faire, j'ai des métiers à faire. »

350 ayant été embauché et le métier ayant besoin d'un contremaître qui ne peut être payé que par le directeur, il a dit : « Je n'ai rien de mes métiers, mais j'ai des métiers à faire, j'ai des métiers à faire, j'ai des métiers à faire. »

688 ayant demandé la permission de partir pour un mois, le directeur ne le permit pas.

622 a fait l'ouvrage payé trois quarts de centime moins que les autres et peut prendre son livret quand il veut.

620. Idem.

628 a fait une réclamation pour 1 franc d'amende qui devait payer pour coupures de fil.

629. Idem.

630. Idem.

631. Idem.

632. Idem.

633. Idem.

634. Idem.

635. Idem.

636. Idem.

637. Idem.

638. Idem.

639. Idem.

640. Idem.

641. Idem.

642. Idem.

643. Idem.

644. Idem.

645. Idem.

646. Idem.

647. Idem.

648. Idem.

649. Idem.

650. Idem.

651. Idem.

652. Idem.

653. Idem.

654. Idem.

655. Idem.

656. Idem.

657. Idem.

658. Idem.

659. Idem.

660. Idem.

661. Idem.

662. Idem.

663. Idem.

664. Idem.

665. Idem.

666. Idem.

667. Idem.

668. Idem.

669. Idem.

670. Idem.

671. Idem.

672. Idem.

673. Idem.

674. Idem.

675. Idem.

676. Idem.

677. Idem.

678. Idem.

679. Idem.

680. Idem.

681. Idem.

682. Idem.

683. Idem.

684. Idem.

685. Idem.

686. Idem.

687. Idem.

688. Idem.

689. Idem.

690. Idem.

691. Idem.

692. Idem.

693. Idem.

694. Idem.

695. Idem.

696. Idem.

697. Idem.

698. Idem.

699. Idem.

700. Idem.

éprouve qu'on n'attendra pas de nouveaux accidents pour constituer la passerelle attendue depuis un quart de siècle.

RENTES DES TRAVAILLEURS

Chez MM. Alfred Molle et Cie, M. Victor Dehert, 4 rue de la Digue, demandant à M. Delacroix, employé de Saint-Léon, à ce le bras droit comprimé entre deux levains en voulant les accrocher.

Chez M. Léon Olivier, M. Fernand Durieux, 21 ans, ajusteur, demeurant à Tournai, chemin du Camp, a été blessé à l'extrémité du majeur droit en ajustant des engrenages.

Quinze jours de repos.

INFORMATIONS ET COMMUNICATIONS

ÉCOLE NATIONALE DES ARTS INDUSTRIELS. THÉÂTRE. On sait qu'un cours de mécanique appliqué aux machines textiles a été institué l'an passé à l'école, lequel donne les meilleurs résultats.

Pour répondre au désir manifesté par un très grand nombre de jeunes qui, étant occupés durant la journée, ne peuvent suivre ce cours qui a lieu le soir, il a été décidé d'ouvrir une série de conférences sur le même sujet qui seront faites tous les samedis de huit heures à neuf heures et demie.

M. Gaudier, ingénieur, chargé de ce cours, commencera sa première conférence le samedi 3 novembre, à huit heures du soir.

Les personnes qui désirent suivre ces conférences consacrées à la mécanique appliquée aux machines textiles, n'ont qu'à se faire inscrire au secrétariat de l'école, 1, rue de l'Érmitage.

SOCIÉTÉ DE GYMNASIUM. Samedi 3 novembre, à 8 heures, dans l'auditorium de la Société de Gymnastique, conférence de la saison à huit heures et demie.

C'est du « Dalmatien » que M. Francis, rédacteur au ministère des Colonies, entendra ses collègues, M. François à 4 heures, pendant un certain temps, et M. François à 4 heures, pendant un certain temps.

C'est du « Dalmatien » que M. Francis, rédacteur au ministère des Colonies, entendra ses collègues, M. François à 4 heures, pendant un certain temps, et M. François à 4 heures, pendant un certain temps.

C'est du « Dalmatien » que M. Francis, rédacteur au ministère des Colonies, entendra ses collègues, M. François à 4 heures, pendant un certain temps, et M. François à 4 heures, pendant un certain temps.

THÉÂTRES, FÊTES ET CONCERTS

THÉÂTRE DU FONTENAY. Vendredi 30 octobre, à huit heures, représentation extraordinaire de la Société de Gymnastique, sous la direction de M. Arthur Bernède. Les deux premiers actes de la pièce, « Le Dalmatien », de M. Francis, et « Le Dalmatien », de M. Francis.

THÉÂTRE DE LA COOPÉRATIVE « LA PAIX ». Vendredi 30 octobre, à huit heures, représentation de la Société de Gymnastique, sous la direction de M. Arthur Bernède. Les deux premiers actes de la pièce, « Le Dalmatien », de M. Francis, et « Le Dalmatien », de M. Francis.

CHAMBRE DE COMMERCE

La Chambre de commerce de Roubaix se réunira dans la salle ordinaire de ses séances, le vendredi 2 novembre, à quatre heures du soir, à l'effet de délibérer sur les questions portées à l'ordre du jour ci-après :

1. Convention commerciale entre la France et le Portugal ;

2. Enquête au sujet des conventions en matière de tissage et de bobinage ;

3. Suppression des timbres-primés, rabais, épargne, etc.

4. Questions diverses.

UN VOLEUR DÉBOURSEUR BLESSE

Mardi, vers dix heures et demie du matin, M. Edouard Vansteenberghe, 47 ans, demeurant à Estrembourg, débroussa chez M. Lemaire et Dillier, filateurs, rue des Filatures, 34, croyant la machine arrêtée, avait démonté le protecteur d'engrenage des entrées pour retirer cet engrenage. Malheureusement, il s'est fait prendre l'index gauche dont l'extrémité a été complètement sectionnée.

M. le docteur Godofroy, qui a donné des soins au blessé, a prescrit 20 jours de repos.

UN VOL A L'ESBROUFFE

Hier, vers six heures et demie du soir, Mme Desnoyers, habitant rue des Carriers, demeurant de Roubaix par le boulevard Gambella, elle était arrivée aux deux ponts du chemin de fer lorsqu'un individu en la faisant lui élever le vélocipède le retenu qu'elle tenait à la main et qui contenait une somme de 20 francs, une baguette et d'autres objets, ses complices, se glissèrent le long du chemin de fer et disparurent.

Mme Desnoyers vint au poste et raconter son méfait.

Une enquête est ouverte sur ce vol audacieux.

UN VOL A L'ÉTALAGE

Sous ce titre, nous avons relaté dans notre numéro d'hier, les exploits de trois garnements, dérobant des bottines à l'étalage de M. Rousseau, o. place Saint-Jacques, et l'arrestation de l'un des voleurs, par M. Delattre, commissaire de police du 2e arrondissement.

Interrogé de nouveau mercredi matin, par le directeur, l'individu arrêté, qui s'appelle Ernest Vandekerke, 18 ans, tisserand, demeurant rue de l'Alma, à Roubaix.

Il a avoué les faits qui lui étaient reprochés, faits en collaboration avec ses complices, Ernest Lepoit, 18 ans, tisserand, demeurant à Roubaix, et Gaston Rommelé, 19 ans, forgeron, à Roubaix.

Ces derniers ont regagné cette ville.

Vandekerke est le méchant qui, il y a six mois, avait tiré un coup de revolver sur sa maîtresse, dans la rue de Madagascar ; la balle n'avait pas atteint celle à qui elle était destinée, mais une amie de cette dernière.

Vandekerke avait, pour ce fait, été condamné à six mois de prison. Il est sorti de la maison d'arrêt de Lille il y a quelques jours seulement.

LA PÈGRE DU PAVÉ

Il y a toujours sur le pavé des gens mal intentionnés à l'effet d'un coup à faire. La journée d'hier, avec ses transports de marchandises, était propice aux projets des châtiments qui paraissent avoir emporté les valiers de la pègre du pavé qui emportent aussi bien la caisse destinée au pharmacien

avec son chargement de drogues, que celui du camelot en bijouterie et ses colifichets brillants.

POUR DROGUER LE VOLEUR

Vers six heures du soir, hier, un camelot de la maison Brouta, stationnant en face d'une pharmacie de la rue Nationale où l'on opérait un déchargement de marchandises.

Lorsque le conducteur, M. Leveaux revint vers sa voiture pour la mettre en route il s'aperçut de la disparition d'un colis de 30 kilos destiné à une pharmacie de la place du Lion-d'Or.

Ce colis contenait des pastilles de Vichy et autres produits pharmaceutiques. Le voleur qu'on recherche a du être surpris désagréablement en ouvrant le paquet.

POUR PARER SA BELLE

Une caisse contenant de la fausse bijouterie, des bagues, des broches, des chaînes, etc., se trouvait devant les halles centrales, attendant qu'en pleine possession son propriétaire M. Louille Nicolas, camelot, rue de Paris, 232.

Vers huit heures et demie du matin un voleur se la suit et l'on ignore quelle direction elle a prise.

Sa valeur est d'environ 200 francs.

LES PETITS QUI ONT FROID

Il y a des froids dans cette pègre du pavé, mais il y a aussi les pauvres gosses que le misère pousse au vol et qui se vont grappiller le charbon qui chauffera un peu le logis pendant ces jours glacés.

Deux gamins, embrochés François, 10 ans, et Henri, 12 ans, de la gare de Fives, chargés de neuf kilos et demi de charbon qu'ils venaient de ramasser.

On a traité ces enfants devant le parquet qui les a maintenus en état d'arrestation.

Évidemment ils ont volé, mais est-ce que cela justifie qu'on les garde sous les verrous justiciers.

PAS-DE-CALAIS

CARVIN. Aux mines de Carvin. Un bâtiment qui s'écroule. — Une chute de vingt mètres. — Un ouvrier tué. — Un grièvement blessé.

Deux ouvriers charpentiers étaient occupés mardi dans la matinée, à la construction d'un bâtiment et ils devaient servir de directeur et de condensation de vapeur, pour l'installation de la chaudière de la fosse numéro 2 des mines de Carvin.

Vers dix heures et demie, ils se trouvaient à vingt mètres de hauteur, lorsque tout à coup, poussé par le vent le bâtiment se renversa et s'écroula sur le sol entraînant les deux malheureux ouvriers qui furent ébranlés contre des rails et un tas de bois.

Des ouvriers travaillant dans le carreau de la fosse qui avaient entendu le craquement et vu les deux ouvriers tomber, accoururent pour leur porter secours. L'un d'eux, Corron Louis, dit Bebert, blessé mortellement, mourut presque aussitôt, l'autre M. Masson Alfred, a été grièvement blessé.

Le docteur Dubreux constata qu'il avait la jambe et de nombreuses côtes fracturées. Il fut transporté immédiatement à l'Hôpital.

Ces deux malheureux sont mariés et pères de famille.

Le bâtiment qui mesurait vingt mètres de long sur vingt mètres de haut et huit mètres de large, construit tout en bois, était simplement fixé dans l'encadrement du massif par des mortaises, des queues et des boulons. Le bâtiment se détacha sous l'action du vent.

Cet accident a produit dans Carvin un profond émoi.

ÉTAT CIVIL

de TOURCOING du 31 octobre 1906. Naissances, — Dhaluin Lucienne, rue de Madagascars, 25. — Desbordes Edouard, rue des Anches, 49. — Bernard Arthur, rue du Brun-Pain, 24. — Dacheux Marie, rue Nationale, 122. — Dédec, — Dussart Jean-Baptiste, 80 ans, rue de la Croix-Blanche, 100. — Desbordes Laure, 27 ans, rue du Dalmatien, 36.

Autour de Roubaix-Tourcoing

UNION CYCLISTE DE NORD. — Section de Croix. Les adhérents à la section de Croix ont pu assister à une séance de conférence et de discussion le dimanche 29 octobre, à huit heures du soir.

Ordre du jour : 1. Paiement des cotisations ; 2. Communications diverses ; 3. Présentation d'un candidat.

CONTRAVENTION. — Desbois Albert a été dressé à la nomme Marie Staudil, femme Vanhove, 25, rue de la Gare, à Tourcoing, pour avoir enlevé aux sous de l'accordion sans autorisation.

ÉTAT CIVIL DE GROIN du 31 octobre. — Naissances, — Dumoulin Pierre, rue Faidherbe, 25. — Hubert Henri, rue de l'Érmitage, 1. — Dédec, — Lefebvre Marguerite, 1 an 3 mois, rue Saint-Pat, 12.

MOUVAUX

ÉTAT CIVIL DE MOUVAUX du 15 au 30 octobre. — Naissances, — Lebrun Gustave-Albert, De Maynek Simon-Gabriel, — Desbordes Georges, rue de l'Érmitage, 1. — Dédec, — Muteau Alphonse, 41 ans, domestique de brasserie, — Anckel Emile-Espérance, 6 ans, ménagère. — Dupont André-Lucie, 1 an, rue de l'Érmitage, 1.

LINSELLES

ACCIDENT DE BOULAGE. — M. Maes, négociant en charbon à Tourcoing, avait à faire, à Linselles, une livraison de marchandises et il en avait chargé ses deux domestiques, Laveur et Dupont. Le camion conduit par Laveur, qui était arrivé à l'entrée de la rue de la Bassée, dont la déclivité est très accentuée. Alors qu'il était parvenu en face la demeure de M. Emile Demarec, le camion, attelé d'un seul cheval, était arrivé à l'entrée de la rue de la Bassée, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente.

LILLE

La pègre du pavé. Il y a toujours sur le pavé des gens mal intentionnés à l'effet d'un coup à faire. La journée d'hier, avec ses transports de marchandises, était propice aux projets des châtiments qui paraissent avoir emporté les valiers de la pègre du pavé qui emportent aussi bien la caisse destinée au pharmacien

avec son chargement de drogues, que celui du camelot en bijouterie et ses colifichets brillants.

POUR DROGUER LE VOLEUR

Vers six heures du soir, hier, un camelot de la maison Brouta, stationnant en face d'une pharmacie de la rue Nationale où l'on opérait un déchargement de marchandises.

Lorsque le conducteur, M. Leveaux revint vers sa voiture pour la mettre en route il s'aperçut de la disparition d'un colis de 30 kilos destiné à une pharmacie de la place du Lion-d'Or.

Ce colis contenait des pastilles de Vichy et autres produits pharmaceutiques. Le voleur qu'on recherche a du être surpris désagréablement en ouvrant le paquet.

POUR PARER SA BELLE

Une caisse contenant de la fausse bijouterie, des bagues, des broches, des chaînes, etc., se trouvait devant les halles centrales, attendant qu'en pleine possession son propriétaire M. Louille Nicolas, camelot, rue de Paris, 232.

Vers huit heures et demie du matin un voleur se la suit et l'on ignore quelle direction elle a prise.

Sa valeur est d'environ 200 francs.

LES PETITS QUI ONT FROID

Il y a des froids dans cette pègre du pavé, mais il y a aussi les pauvres gosses que le misère pousse au vol et qui se vont grappiller le charbon qui chauffera un peu le logis pendant ces jours glacés.

Deux gamins, embrochés François, 10 ans, et Henri, 12 ans, de la gare de Fives, chargés de neuf kilos et demi de charbon qu'ils venaient de ramasser.

On a traité ces enfants devant le parquet qui les a maintenus en état d'arrestation.

Évidemment ils ont volé, mais est-ce que cela justifie qu'on les garde sous les verrous justiciers.

PAS-DE-CALAIS

CARVIN. Aux mines de Carvin. Un bâtiment qui s'écroule. — Une chute de vingt mètres. — Un ouvrier tué. — Un grièvement blessé.

Deux ouvriers charpentiers étaient occupés mardi dans la matinée, à la construction d'un bâtiment et ils devaient servir de directeur et de condensation de vapeur, pour l'installation de la chaudière de la fosse numéro 2 des mines de Carvin.

Vers dix heures et demie, ils se trouvaient à vingt mètres de hauteur, lorsque tout à coup, poussé par le vent le bâtiment se renversa et s'écroula sur le sol entraînant les deux malheureux ouvriers qui furent ébranlés contre des rails et un tas de bois.

Des ouvriers travaillant dans le carreau de la fosse qui avaient entendu le craquement et vu les deux ouvriers tomber, accoururent pour leur porter secours. L'un d'eux, Corron Louis, dit Bebert, blessé mortellement, mourut presque aussitôt, l'autre M. Masson Alfred, a été grièvement blessé.

Le docteur Dubreux constata qu'il avait la jambe et de nombreuses côtes fracturées. Il fut transporté immédiatement à l'Hôpital.

Ces deux malheureux sont mariés et pères de famille.

Le bâtiment qui mesurait vingt mètres de long sur vingt mètres de haut et huit mètres de large, était simplement fixé dans l'encadrement du massif par des mortaises, des queues et des boulons. Le bâtiment se détacha sous l'action du vent.

Cet accident a produit dans Carvin un profond émoi.

ÉTAT CIVIL

de TOURCOING du 31 octobre 1906. Naissances, — Dhaluin Lucienne, rue de Madagascars, 25. — Desbordes Edouard, rue des Anches, 49. — Bernard Arthur, rue du Brun-Pain, 24. — Dacheux Marie, rue Nationale, 122. — Dédec, — Dussart Jean-Baptiste, 80 ans, rue de la Croix-Blanche, 100. — Desbordes Laure, 27 ans, rue du Dalmatien, 36.

Autour de Roubaix-Tourcoing

UNION CYCLISTE DE NORD. — Section de Croix. Les adhérents à la section de Croix ont pu assister à une séance de conférence et de discussion le dimanche 29 octobre, à huit heures du soir.

Ordre du jour : 1. Paiement des cotisations ; 2. Communications diverses ; 3. Présentation d'un candidat.

CONTRAVENTION. — Desbois Albert a été dressé à la nomme Marie Staudil, femme Vanhove, 25, rue de la Gare, à Tourcoing, pour avoir enlevé aux sous de l'accordion sans autorisation.

ÉTAT CIVIL DE GROIN du 31 octobre. — Naissances, — Dumoulin Pierre, rue Faidherbe, 25. — Hubert Henri, rue de l'Érmitage, 1. — Dédec, — Lefebvre Marguerite, 1 an 3 mois, rue Saint-Pat, 12.

MOUVAUX

ÉTAT CIVIL DE MOUVAUX du 15 au 30 octobre. — Naissances, — Lebrun Gustave-Albert, De Maynek Simon-Gabriel, — Desbordes Georges, rue de l'Érmitage, 1. — Dédec, — Muteau Alphonse, 41 ans, domestique de brasserie, — Anckel Emile-Espérance, 6 ans, ménagère. — Dupont André-Lucie, 1 an, rue de l'Érmitage, 1.

LINSELLES

ACCIDENT DE BOULAGE. — M. Maes, négociant en charbon à Tourcoing, avait à faire, à Linselles, une livraison de marchandises et il en avait chargé ses deux domestiques, Laveur et Dupont. Le camion conduit par Laveur, qui était arrivé à l'entrée de la rue de la Bassée, dont la déclivité est très accentuée. Alors qu'il était parvenu en face la demeure de M. Emile Demarec, le camion, attelé d'un seul cheval, était arrivé à l'entrée de la rue de la Bassée, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente, sans s'apercevoir de la déclivité de la descente.

LILLE

La pègre du pavé. Il y a toujours sur le pavé des gens mal intentionnés à l'effet d'un coup à faire. La journée d'hier, avec ses transports de marchandises, était propice aux projets des châtiments qui paraissent avoir emporté les valiers de la pègre du pavé qui emportent aussi bien la caisse destinée au pharmacien

avec son chargement de drogues, que celui du camelot en bijouterie et ses colifichets brillants.

POUR DROGUER LE VOLEUR

Vers six heures du soir, hier, un camelot de la maison Brouta, stationnant en face d'une pharmacie de la rue Nationale où l'on opérait un déchargement de marchandises.

Lorsque le conducteur, M. Leveaux revint vers sa voiture pour la mettre en route il s'aperçut de la disparition d'un colis de 30 kilos destiné à une pharmacie de la place du Lion-d'Or.

Ce colis contenait des pastilles de Vichy et autres produits pharmaceutiques. Le voleur qu'on recherche a du être surpris désagréablement en ouvrant le paquet.